

Une opération citoyenne pour dépolluer le site de la Serra



Une cinquantaine de bénévoles s'est attelé au ramassage de déchets autour du site de Notre-Dame de la Serra, à Calvi, ce dimanche matin, à l'appel du candidat Jérôme Sévéon. / DOCUMENT CORSE-MATIN

À l'appel de Jérôme Sévéon, candidat à l'élection municipale de Calvi, une cinquantaine de bénévoles a pris part à une opération citoyenne autour du site de Notre-Dame de la Serra, ce dimanche matin.

Il s'agissait de dépolluer le maquis, que traversent de nombreux chemins et pistes,

des déchets entassés depuis plusieurs années. Pneus, vélos, ferraille, gravats, mobilier de jardin ou encore bouteilles d'alcool abandonnées ont été ramassés par les bénévoles. En totalité, ce sont quatre camions à benne et trois plateaux de véhicules 4x4 qui ont été remplis, soit plusieurs tonnes. Ces dé-

chets ont été transportés à la recyclerie de la Serra, toute proche.

La petite fontaine qui borde la route a également été démaquée. Cette opération citoyenne s'est achevée en toute fin de matinée avec un grand spuntinu partagé sur le parvis de la chapelle.

J.-F.P.